

春の遠足（5月2日）

幼稚部では、大谷田南公園に遠足に行きました。お天気に恵まれ、のびのびと過ごすことができました。幼稚部の親子4組、乳幼児教育相談の親子4組が参加しました。

前半は、ブランコや滑り台などの遊具遊びの他、自転車やゴーカートなどの乗り物遊びもしました。乗り物に乗って信号機のある道路を走るなど、学校とはまた違う新鮮な体験となりました。

後半は、親子でレクリエーションをしました。自己紹介をした後、くすぐり遊びや手遊びで盛り上がりました。春の日差しや心地良い風を感じながら、みんなで笑い合い、素敵な遠足となりました。



お楽しみ登校日（7月26日）

幼稚部では、夏休みに入り、お楽しみ登校日がありました。幼稚部の親子2組、乳幼児教育相談の親子1組が参加しました。

前半は、室内で水遊びをしました。水の感触を全身で味わったり、水を張ったたらいの中にある水風船、スーパーボール、おもちゃの金魚などをすくったりしました。

後半は、絵本『おおきなかぶ』の劇あそびをしました。お話を聞いた後、参加した親子と教員で、大きなかぶの模型を「うんとこしょ、どっこいしょ」とひっぱりました。最後にかぶが抜けたときは、みんなで喜び合い、楽しい活動となりました。

